

## Erinnerung: DTSA-Förderprogramm auch in 2007

- Allgemeines

Im Jahr 2006 war die Zahl der DTSA Abnahmen im LTV-Berlin mit 324 Abnahmen so hoch wie nie. Im Bundesdurchschnitt liegen wir damit zwar noch immer auf den hinteren Plätzen, aber das DTSA erwacht langsam aus seinem Dornröschenschlaf.

Die positive Resonanz war für das Präsidium des LTV-Berlin ausschlaggebend das DTSA Förderprogramm auch im Jahr 2007 fortzusetzen, was bereits auf dem LTV-Verbandstag verkündet wurde. Die Rahmenbedingungen für das Förderprogramm bleiben unverändert. Es gibt eine getrennte Wertung für den Jugend- und Erwachsenenbereich, bei deren Auswertung die ersten drei Vereine mit den jeweils meisten Abnahmen eine Förderprämie für die Breitensportarbeit erhalten.

Bei der Durchführung von DTSA Abnahmen in den Vereinen hat sich immer wieder gezeigt das sie ein Highlight im Veranstaltungskalender sind. Unterschiedlichste Anlässe lassen sich meist sehr einfach mit einer DTSA Abnahme kombinieren. Bei den DTSA Abnahmen gibt die Prüfungsstufen Bronze, Silber, Gold, Gold mit Kranz sowie Gold mit Kranz und Zahl. Für das erfolgreiche Bestehen einer Bronze-Abnahme reichen bereits drei gut getanzte Tänze aus den zehn zur Auswahl stehenden aus. Jedes Paar kann sich seine Lieblingstänze selbst auswählen. Für Silber sind dann vier, für die Goldstufen fünf Tänze in einer DTSA-Abnahme vorzutanzten. Die erforderlichen Figuren ergeben sich aus dem jeweils aktuellen D- und C-Figurenkatalog des DTV. Für das Abzeichen in Bronze sind daraus mindestens vier beliebig ausgewählte Figuren in einfacher Choreographie (Silber sechs und Gold acht) vorzutanzten.

Weitere Informationen zum DTSA (Deutschen Tanzsportabzeichen) erhalten Sie [hier](#) oder auf der Homepage des DTV. Ansprechpartner für Vereine, die gerne eine DTSA Abnahme durchführen möchten, ist der DTSA Beauftragte des LTV-Berlin. (SD)

24.08.2007 01:01 von Hendrik Heneke